





## 「ひとさじリッチリフォーム“プラスワン”で、 うんと素敵に見えるリフォームコーディネート術」



㈱光テックは創業61年になります。電気工事からスタートして、給排水の工事など、現在はリフォーム専門でやっています。光テックとは別に、ひとさじリッチリフォームということでブランディングして、デザインを取り入れたリフォームに取り組んでいます。

私は、デザインカレッジの1期生ですが、卒業後、父に修行して来いと言われ、田村雄一設計事務所得意匠の設計を学びました。3年後に光テックに戻って、その翌年、友人の新築工事に関わりました。このとき、高知県で「ゆとりある住まいコンクール」というものがあり、応募して奨励賞をいただきました。以来、毎年コンテストに挑戦しており、現在、171の受賞歴があります。

私はこの業界に入って30年目、営業、設計監理、現場監督と何でもしながら、時にはお客様に叱られ、ノイローゼになるぐらいの大失敗もしました。うちは家族経営的なところもあったので、母親の顔が暗いなと思うと資金繰りがうまくいっていなかったり、数字に追われて、とにかく安定して受注するにはどうしたらいいか考えました。例えば、キッチンを取り替えるときも、単に設備機器を取り替えるだけでなく、何かそこに設計事務所学んだデザインを入れて、空間提案ができるようにしたらどうかと考えました。

あるとき、女性ファッション誌のoggiに「ひとさじリッチ」シンプルならいつでも美人！どこでも華やか！というタイトルで、シンプルな服に、一つだけハイブランドやカラフルなストールなどを巻くことで華やかに見えるといったような特集がありました。この「ひとさじリッチ」というのは、リフォームの提案も一緒じゃないかなと思い「ひとさじリッチリフォーム」という、光テックとは違う屋号で商標登録をしたり、ロゴを作った

り、リフォームコンテストの受賞歴などを前面に出していきました。最近ではInstagramにも力を入れていて、県外からの依頼もあります。

私の中には、リフォームは楽しんで欲しいという思いがあります。特に奥様とお話をさせていただくときに、ファッションと同じくワクワクしながら考えましょう。白い壁紙の中に少しアクセントを入れたり、鏡を一くせあるデザインにしたり、タイルを取り入れるといった、ちょっとした身の回りの素材を使うだけで、お部屋が華やかになりますよといったご提案をしています。

天井なども普通に真っ直ぐにするのではなく、一部だけ下がり天井にしてみる。壁もアールにしてみると優しい雰囲気になる。クロスにアクセントを入れる。また、照明一つでもインテリアを左右しますので、一つにかわいいペンダントを提案するなど、シンプルな中にひと匙を加えながら、おしゃれな空間をつくることを心がけています。

私の最初の仕事で、リビングダイニングとキッチンをリフォームをさせていただいたお客様との打ち合わせの中で、奥様が押し花が趣味だと分かりました。そこで、ぜひ、この機会にそれを飾るコーナーを作りましょうと提案しました。バックにグレーの壁紙を張ってピクチャーレールを付けて、ユニバーサルのダウンライトを入れただけで、ひと匙のコーナーができたこと、とても喜んでいただきました。

ひと匙リフォームというのは、決してデザインだけではないと思っています。職人さんあつてのチームワークですので、職人さんには感謝の気持ちをひと匙入れて声をかけるといったことも大事だと思っています。

暮らしに求められるキーワードとして、

2020年はおしゃれというハッシュタグが多かったのですが、それからコロナがあって、心地よさとか、色のある暮らしといったものへと変わり、最近は1番が安心な暮らし、2番目がマルチレトロ、3番目が豊かな時間ということが多くなっています。

昨年は能登半島の地震や南海トラフの警報などがあって、やはり安心な暮らしといったことに関心が向いてきています。ローリングストックやフェーズフリーと言って、日常的に、災害時のことを考えながら防災グッズを揃える。また、最近の暑さに対する対策としては、窓補助金を利用して二重窓にする、室外機に日除けをするなどの断熱。防犯については、防犯カメラをつけるなどもキーワードとして挙げられています。

マルチレトロは、昭和レトロ、平成レトロなど、レトロなものを復刻して商品に取り入れるといったことが、インテリアのデザインの中にも使われています。

次の豊かな時間については、せいろ蒸しなど豊かな気分になれるグッズなどが求められています。

また、最近はダイニングテーブルとカリビングといった考え方ではなくて、兼用デスクといって、個々の勉強部屋などのデスクを食事のときにくっつけて食事をするなど、本当に暮らし方が変化しています。ですから、リフォームで暮らしを提案するのは当たり前ですが、例えば、そこに立ったときに幸福度が上がるという、ウェルビーイングな暮らしも提案しています。

(スライドを使ってリフォームの例を紹介)

私は、必ず一つの現場で一つの挑戦をすることも心がけていますし、やはり、お客様にどれだけ寄り添ってリフォームができるかが

大事だと思います。この例では、先生をされている奥さんが描かれた夢のキッチンのパースがありました。タイルと棚と照明、目隠しの壁ぐらいで、思ったより費用がかからなかったので、だったら、浴室やトイレもということでリフォームをしました。半年後、年末のご挨拶にいったとき、リフォームしたときよりも、すごく素敵に使ってくださっていて、インテリアも自分の好きなものを飾ったり、奥様が生き生きとされていました。

さらに1年後には、先生も辞めて、好きなことを生かしてパン教室をしたいということで、使っていなかった和室に子どもさんを遊ばせるコーナーをつくり、壁紙を張り替えました。奥さんには、夕部さんにリフォームしてもらって、自分の人生が変わったと言っていたいただき、やはりリフォームは、人生を変えるんだと思っています。

私は、努力とは、やれることをやり続けることだと思っています。何か挑戦できることはないかと考える中で、壁紙とタイルのサンプルを取って、100のコーディネートをつくることに挑戦しました。2年がかりで仕上げたことで、自信にもなりましたし、勉強にもなりました。また、お客様がインスタグラムを見て、このコーディネートが好きだと言って洗面所やトイレの空間をつくることもできました。

私は、いつも自信がなくて、行き詰まったときには落ち込むこともあります。そういうときに自分を信じるためには、できることをやり続けることが大事なのではないかと思っています。「光テックだより」も皆さんに勝手に送りつけていますが、もう25年ぐらい続けています。人生死ぬまで挑戦です。



# ニッコウ

- 佐野博三 夕部さん、卓話ありがとうございます。
- 中越貴宣 名測さん、入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願ひします。ヨッコさん、爆笑の卓話ありがとうございます。
- 西森良文 名測さん、ようこそ東RCへ。夕部さん、本日卓話ありがとうございます。20数年ぶりですかね。
- 高橋卓弥 夕部さん、あらためヨッコリーヌ、素敵な卓話ありがとうございます。
- 山村一正 先週は鹿児島知覧の特攻平和会館、国宝霧島神宮などを見学に行ってきました。特攻隊の話はいつ聞いても泣きますね。
- 土居祐三 ちょっと早いけど、白内障の手術

しました。眼帯をはずしたとき、別世界かと思うくらい明るくはっきりと見えました。けど、視力を測ったら0.2、みんなどれだけ見えてるんだろう？

• 猿田隆夫 先週の皮膚科学会で成人水痘症例21年間、37例を学会報告しました。通常は、子供のときにかかった水痘が成人になって帯状疱疹になるのに、なぜ成人水痘が発症するのかに興味を持ちました。

• 名測敏徳 本日より入会いたします第一生命の名測です。ご指導、ご鞭撻、よろしくお願ひいたします。

• 寺村 勉 今月は女房の誕生日です。家族でお祝いしようと思います。クラブからのお花ありがとうございます。

• ザ クラウンパレス新阪急高知 いつもサロンイーストのご利用ありがとうございます。

◇早退 1件

## 第24回 ホタル会

2025年3月30日(日) 於：パシフィックCC

3月30日(日)、パシフィックCCで参加者12名で第24回ホタル会コンペが行われた。

その日は少し寒かったが上天気恵まれ、その上とところどころに満開の桜が眺められ、みなさん楽しくプレーしました。

優勝しましたのは、松野さんで年輩者であります、ボールをよく飛ばし安定したスコアを出し、めでたく優勝しました。準優勝を獲得したのは、石川さんでHDCP通りの成績です。

表彰式は帯屋町の金高堂書店の西側に建つビル3階の洋食レストランで行いました。

料理は、生ガキやホタルイカと野菜マリネなど6食のコース料理で、みなさんワインを飲みながら楽しく味わいました。



次回は5月11日(日)、グリーンフィールドGCで行います。 関 淑公

■高知東RC当面の日程

- 5月14日(水) 第6回(次年度第2回)  
クラブ協議会・現新合同  
(ザクラウンパレス)
- 5月21日(水) 東酔会
- 5月28日(水) 役員会
- 6月1日(日) 野外レクリエーション
- 6月4日(水) 定例理事会

- 6月4日(水) 奉仕プロジェクト研究会  
(高知大神宮)
- 6月11日(水) 委員会活動実績報告  
役員エレクト会
- 6月18日(水) 委員会活動実績報告  
理事エレクト会
- 6月25日(水) 最終夜間例会  
(ザクラウンパレス)

第5回(次年度第1回)クラブ協議会

2025年4月16日(水) 於：得月樓



● ニコニコ箱 ●

	ニコニコ (チビニコ含む)
先週まで	1,158,325円
4月16日	15,650円
今期の累計	1,173,975円

● 出席率報告 ●

	総数	出席	欠席	メイクアップ	HC出席率	出席率
4月16日	<sup>-7</sup> 53	38	7	1	71.70%	84.78%
4月2日	<sup>-5</sup> 52	42	0	5	80.77%	100%

- 会長／佐野博三 ●幹事／中越貴宣 ●雑誌会報委員／西山正純・増田伝郎・有田憲一
- 例会日／毎週水曜日12:30PM～1:30PM ●例会場／ザクラウンパレス新阪急高知 (088)873-1111
- 事務所／高知放送南館8階 〒780-0870 高知市本町3-3-39 直通 (088)824-8660
- ホームページアドレス(PC・携帯共通) <http://www.kochi-east-rc.com>
- メールアドレス 事務局／[hcrc@coffee.ocn.ne.jp](mailto:hcrc@coffee.ocn.ne.jp) 広報IT委員会／[info@kochi-east-rc.com](mailto:info@kochi-east-rc.com)